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Aos dezessete dias do mês de janeiro de dois mil e seis, às 14:00 hs (quatorze horas), teve início, na 8 
sede do PREVIMPA da Rua General Câmara, 230 – 3º andar, a centésima vigésima sexta reunião 9 
do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros  Eros Miguel Sadowoy Martins, 10 
como presidente, e Inês Margareth Haffner, como secretária. A reunião iniciou com a leitura da Ata 11 
nº 035/05, referente à reunião do dia 20-12-2005, tendo sido solicitadas as seguintes retificações:  12 
na linha 74, onde consta: “...desde que o resultado tenha sido publicado...”, passa a constar: 13 
“...desde que o aviso da licitação tenha sido publicado...”; na linha 95, onde consta: “...em que havia 14 
somente uma proposta, a compra foi efetuada.”, passa a constar: “...em que havia somente uma 15 
proposta, a contratação do serviço foi efetuada.” Após, a mesma foi aprovada. O presidente Eros 16 
abre espaço para os informes e o conselheiro Ari refere que recebeu um telefonema da Caixa 17 
Econômica Federal oferecendo empréstimo com desconto em folha de pagamento. Questiona a 18 
iniciativa da instituição pois a abertura de canal  para consignações de empréstimos com desconto 19 
em folha de pagamento havia sido discutida neste Conselho sem haver um posicionamento final. A 20 
conselheira Simone esclarece que o PREVIMPA assinou, há algum tempo, convênio com o 21 
BANRISUL e CAIXA ECONÔMICA FEDERAL para a concessão de empréstimos aos servidores 22 
ativos e aposentados do PREVIMPA e que a discussão neste Conselho tratou da abertura de canal 23 
de descontos para os pensionistas. O conselheiro e Diretor-Geral complementa a informação, 24 
comunicando que está aprovado também o convênio para a concessão de empréstimos através do 25 
Banco do Brasil. Diz que a Direção, baseada na deliberação deste Conselho em firmar convênio 26 
somente com bancos públicos, está oferecendo  mais esta possibilidade aos segurados e servidores 27 
do Departamento e que neste momento ainda não é possível a abertura de canal de descontos aos 28 
pensionistas pois não está previsto no Decreto. A conselheira Cleida refere que recebeu relatório do 29 
Conselho Fiscal e questiona se o mesmo será analisado pelo Conselho de Administração.  O 30 
conselheiro e Diretor-Geral Luiz Rigotti esclarece que o Conselho Fiscal questionou diversos 31 
pontos e que os mesmos serão analisados e esclarecidos pelos órgãos técnicos competentes, após 32 
retornará àquele  Conselho que fará os encaminhamentos necessários. A conselheira Lourdes 33 
questiona se a representação judicial do PREVIMPA continua sendo feita pela Procuradoria Geral 34 
do Município e qual a quantidade de expedientes que ingressam no Departamento referentes à 35 
suspensão do desconto de empréstimos em folha de pagamento. A conselheira Simone confirma a 36 
representação judicial pela Procuradoria e informa que ingressam uma média de cinco expedientes 37 
mensais referente à suspensão de descontos. O presidente Eros informa que o Fórum de Entidades 38 
foi chamado pelo Governo para discutir o novo Decreto que regulamentará os canais de 39 
consignações em folha de pagamento dos servidores municipais. A conselheira Lourdes registra que 40 
o novo Decreto deveria ter uma análise jurídica mais profunda. Passando para o primeiro ponto da 41 
pauta, o conselheiro Eros relata o processo nº 001.040382.05.2, que trata da Celebração de Contrato 42 
entre o PREVIMPA e a PROCEMPA para a prestação de serviços de processamento de dados 43 
através de programas denominados “execução de sistemas gerenciadores de dados” e o 44 
fornecimento de equipamentos de informática. Ao final, opina pela aprovação da Contratação uma 45 
vez que os atos atendem aos requisitos da Lei 8666/93. O conselheiro João Paulo registra a 46 
importância, para futuras negociações, dos valores contratados terem sido anexados ao expediente. 47 
Após discussão dos termos que trata o expediente, o presidente Eros encaminha o relatório para 48 
votação  e  o  mesmo  é  aprovado  pela  unanimidade  dos  conselheiros  presentes. Passando para o 49 
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segundo ponto da pauta, apresentação do relatório de atividades do Conselho de Administração, 52 
ficou definido que o mesmo será analisado individualmente e que as sugestões  de inclusões, bem 53 
como as retificações necessárias serão encaminhadas por e-mail.  Na próxima reunião, o mesmo 54 
será assinado pela mesa diretora. No terceiro ponto da pauta, discussão referente a nova sede do 55 
PREVIMPA, o conselheiro e Diretor-Geral Luiz Rigotti refere que, após  visitar diversos prédios 56 
em busca de um local que atendesse as necessidades do Departamento levando-se em conta os 57 
custos e acessibilidade, a Direção optou por locar dois andares do prédio onde funcionava o Banco 58 
Santander Meridional – Agência Centenária. Informa que o aluguel ficará em torno de R$ 59 
26.000,00 mensais mais as taxas e que o condomínio será constituído após a ocupação dos demais 60 
espaços, sendo que cinco andares serão ocupados pela Secretaria Municipal da Fazenda. Diz que o 61 
expediente que trata da matéria foi encaminhado para a Unidade de Avaliação de Imóveis da SMF 62 
que, atendendo a exigência legal, fará a avaliação do valor proposto para a locação do imóvel e ao 63 
retornar será submetido a este Conselho. A adequação do imóvel às nossas necessidade será 64 
executada pelo locador e a previsão é de que o espaço seja entregue quarenta e cinco dias após a 65 
assinatura do pré-contrato. O conselheiro Cláudio reforça que a Direção fez diversas visitas e 66 
salienta os critérios utilizados para definir as novas instalações do Departamento. O conselheiro e 67 
Diretor-Geral Luiz Rigotti complementa informando que inicialmente o aluguel será pago pelo 68 
PREVIMPA, mas que as negociações visando uma parceira com  o Banco do Brasil continuam pois 69 
os mesmos tem interesse nas contas dos servidores e segurados do PREVIMPA. Estes terão uma 70 
conta aberta pelo próprio banco podendo no entanto, assinar um termo onde aquela conta seria 71 
apenas para o depósito do salário e que o valor total pode ser transferido para a instituição que o 72 
servidor optar. O Banco do Brasil quer a possibilidade de fazer contato com os servidores, assim, 73 
será instalado um posto bancário no quinto andar, junto ao atendimento do PREVIMPA. Em 74 
contrapartida, o banco pagaria a locação, disponibilizaria o contracheque eletronicamente, a 75 
exemplo do que ocorre com os servidores estaduais, auxiliaria no recadastramento dos servidores, 76 
emitiria a carteira de identificação aos aposentados além de equipar o Departamento. Refere  que a 77 
Direção aceita outras sugestões pois estão trabalhando no protocolo de intenções. O convênio seria 78 
assinado pelo prazo de dois anos e o valor   negociado ficaria em torno de R$ 1.600.000,00 (um 79 
milhão e seiscentos mil reais).  No início pagaremos aluguel mas temos a perspectiva de negociar e 80 
assinar um convênio  inédito no Município que, provavelmente, no próximo ano estará licitando a 81 
folha de pagamento. Estamos trabalhando para firmar convênio por dois anos, neste tempo faremos 82 
uma avaliação dos resultados para aprimorar as negociações. A conselheira Cleida questiona se o 83 
PREVIMPA assinará Contrato ou Convênio com o Banco do Brasil e a conselheira Simone 84 
esclarece que deve ser convênio pois a finalidade não é a obtenção de lucros. O conselheiro e 85 
Diretor-Geral Luiz Rigotti informa que está tentando agendar reunião com o presidente da Câmara 86 
Municipal de Porto Alegre para encaminhar a questão da taxa de administração e dos repasses da 87 
contribuição previdenciária daquele Legislativo e que hoje esteve reunido, juntamente com o 88 
Diretor Administrativo-Financeiro Jardel, com integrantes do GPO para tratar  da matéria “taxa de 89 
administração”. Diz que o tema foi bem encaminhado e que existe consenso  de que enquanto 90 
estiver na Lei, os dois por cento devem ser repassados ao PREVIMPA e que, se o montante dos 91 
valores repassados não for utilizado para a administração do Departamento no exercício será 92 
transformado em verba previdenciária para o pagamento dos benefícios. Assim sendo, no início de 93 
cada exercício estes valores serviriam para reduzir o aporte feito pelo Executivo para o pagamento 94 
dos benefícios.  Nada mais havendo a tratar, o presidente Eros informa a pauta da próxima reunião, 95 
dia 24-01-06,  que  será o relatório do processo nº 001.051557.05.3 pela conselheira Liege e a 96 
análise do relatório de atividades do Conselho de Administração. Encerrados os trabalhos, foi 97 
lavrada a presente Ata que vai assinada por mim, Inês Margareth Haffner, conselheira/secretária da 98 
mesa e pelos demais presentes.  99 
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